









kepribadian *ekstrovert* cenderung memiliki kreativitas yang tinggi.<sup>15</sup> Namun, anak yang mempunyai tipe *introvert* cenderung tertutup, sukar bergaul, sukar berhubungan dengan orang lain.<sup>16</sup> Siswa yang memiliki kepribadian *introvert* cenderung memiliki kreativitas yang rendah.<sup>17</sup> Kreativitas anak *ekstrovert* dan *introvert* berbeda, maka kreativitas dalam menyelesaikan masalah matematika pun juga berbeda. Anak yang kreatif dalam menyelesaikan masalah matematika ditunjukkan dengan kemampuan mereka mengerjakan soal yang diberikan dengan menggunakan lebih dari satu cara.

Silver menyatakan bahwa terdapat tiga komponen penilaian kreativitas yang didasarkan pada *The Torrance Test of Creative Thinking*. Komponen penilaian ini dikembangkan oleh Torrance yang sering digunakan untuk menilai cara berpikir kreatif baik pada anak-anak maupun orang dewasa. Tiga komponen yang dinilai adalah kefasihan, fleksibilitas, dan kebaruan.<sup>18</sup>

Kefasihan adalah kemampuan siswa menyelesaikan masalah dengan beberapa alternatif jawaban yang benar. Fleksibilitas adalah kemampuan siswa menyelesaikan dengan beberapa cara. Kebaruan adalah kemampuan siswa menyelesaikan masalah dengan beberapa jawaban yang berbeda tetapi bernilai

---

<sup>15</sup>Hakim, S, *Hubungan antara motivasi berprestasi dan kepribadian ekstraver dengan kreativitas*, Tesis, (Surabaya: Program Pascasarjana Universitas Tujuhbelas Agustus 1945, 2003), h.85.t.d

<sup>16</sup>Howard S. Friedman, *Kepribadian Teori Klasik dan Risert Modern*, (Jakarta: Erlangga, 2008), h.. 296.

<sup>17</sup>Hakim, S, *Hubungan antara motivasi berprestasi dan kepribadian ekstraver dengan kreativitas*, Tesis, (Surabaya: Program Pascasarjana Universitas Tujuhbelas Agustus 1945, 2003), h.106.

<sup>18</sup>Siti Khabibah, "*Pengembangan Model Pembelajaran Matematika denagn Soal Terbuka untuk Meningkatkan Kreativitas Siswa Sekolah Dasar*", Disertasi, (Surabaya: UNESA Pasca Sarjana Program Studi Pendidikan Matematika, 2006), h.50.









